

PEMDA

Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada, Kapolsek Bungoro AKP Abdul Haris Bangun Sinergitas dengan PT Daya Cayo Asritama:

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPEMDA.COM

Sep 27, 2024 - 20:01



Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada, Kapolsek Bungoro AKP Abdul Haris Bangun Sinergitas dengan PT Daya Cayo Asritama:

BUNGORO – Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos, MH,

bersama personil melaksanakan giat silaturahmi Dengan Pihak Perusahaan PT Daya Cayo Asritama Desa Mangilu pada Kamis (26/09/24), Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Abdul Haris memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Bungoro yang baru dan menyampaikan harapannya agar masyarakat bisa menerima serta mendukung kepemimpinannya di Kec.Bungoro Kab.Pangkep

Pada kesempatan tersebut, AKP Abdul Haris menitipkan diri kepada Warga Desa Mangilu dan berharap terjalin kerja sama yang baik serta Sinergitas dengan Pihak Perusahaan demi terciptanya suasana yang selalu Kondusif di wilayah hukum Polsek Bungoro, Kapolsek juga mengimbau agar tokoh masyarakat turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), dengan harapan situasi di lingkungan Masing-masing tetap aman dan damai.

"Saya berharap, dengan dukungan seluruh elemen masyarakat, khususnya Pihak Perusahaan dan tokoh masyarakat, kita bisa menjaga wilayah Bungoro tetap aman dan kondusif. Marilah kita bergandengan tangan menjaga Kamtibmas," ujar AKP Abdul Haris.

Selain itu, Kapolsek Bungoro juga menyinggung mengenai Pilkada 2024 yang semakin dekat. Ia menekankan pentingnya menjaga situasi politik yang damai dan sejuk, meskipun ada perbedaan pilihan politik di masyarakat. "Meski berbeda pilihan, kita harus tetap menjaga kerukunan. Jangan sampai perbedaan tersebut menimbulkan perpecahan di tengah masyarakat," tambahnya.

Menanggapi kunjungan tersebut, pihak Manajemen Perusahaan PT Daya Cayo Asritama Bapak Hamjaya Di ruang kerjanya menyampaikan terima kasih atas kunjungan Kapolsek bersama personelnya. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bapak Kapolsek dan jajarannya. Kami mendukung penuh program keamanan yang dijalankan oleh Polsek Bungoro, dan siap membantu menjaga suasana yang aman dan kondusif di wilayah kami," ujar Hamjaya

Hadir dalam Silaturahmi tersebut KA SPK 2 Polsek Bungoro Aiptu Syarifuddin Dan Bhabinkamtibmas Aiptu Reski Faisal, Giat diakhiri dengan suasana akrab antara Kapolsek dan Pemdes setempat, yang berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan wilayah menjelang Pilkada 2024.(Herman Djide)